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Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Abbau des Zaunes nach der BUGA 
 

Beschlussvorschlag 
Die Stadtvertretung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, mit dem Land M-V Verhandlungen aufzunehmen, 
um nach dem Ende der BUGA sicherzustellen, dass die öffentlichen Wege und Plätze 
innerhalb des Schlossgartens sowie der angrenzenden Flächen den Bürgern dieser Stadt 
wieder zugänglich werden.  
 
 
Begründung 
Es ist immer noch unklar, ob das Land M-V als Grundstückseigentümer des Schlossgartens 
beabsichtigt, auch nach der BUGA 2009 den Zaun stehen zu lassen. Der 
Oberbürgermeister sollte deshalb die Gespräche mit der Landesverwaltung aufnehmen, um 
die ganztägige Nutzung des Schlossgartens zu klären. Im Interesse der Schweriner soll er in 
den Gesprächen alle Möglichkeiten ausschöpfen und darauf wirken, dass nach der BUGA 
alle öffentlichen Wege und Plätze im Schlossgarten wieder uneingeschränkt nutzbar 
gemacht werden. 
 
 
über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
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Anlagen: 
 
keine 
 
 
 
i.V. Manuela Schwesig 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 




